

"La Blague du siècle" : la Chine et la Russie se moquent du prétendu caractère défensif de l'OTAN



Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov lors d'une réunion à Bakou, Azerbaïdjan, le 23 juin 2022. (Photo : AFP)

Moscou, Beijing 1 juillet (RHC) La Chine et la Russie se moquent des affirmations selon lesquelles l'OTAN est une alliance défensive, faisant allusion à des guerres menées par cette alliance militaire dans divers pays.

"Les affirmations selon lesquelles l'OTAN est une alliance défensive sont ridicules. Affirmer de telles absurdités est même honteux." a souligné vendredi le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, lors d'une manifestation à Minsk, capitale de Bélarus.

Ainsi, Lavrov a remis en question les propos des représentants de la Maison Blanche, qui continuent à répéter que ni la Russie ni personne ne doit craindre l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord (OTAN).

Pour sa part, le porte-parole du ministère chinois des affaires étrangères, Zhao Lijian, dans un message diffusé sur Twitter, a remis en question le fait que l'Alliance atlantique soit un pacte de défense.

"L'OTAN est-elle un pacte de défense ? C'est la blague du siècle", a souligné Zhao dans son tweet, dans lequel on voit des images des attaques de ce bloc sur l'ex-Yougoslavie, l'Irak, la Libye et l'Afghanistan.

Les présidents de la Russie et de la Chine s'opposent à une nouvelle expansion de l'OTAN et appellent à renoncer aux approches de l'époque de la guerre froide.

Mercredi, les États membres de l'OTAN ont adopté une nouvelle stratégie, qualifiant la Russie de "menace la plus directe et la plus significative pour la sécurité des alliés et la paix et la stabilité dans la zone euro-atlantique".

Selon cette stratégie, Beijing représenterait un "défi systémique" pour les intérêts et les valeurs de l'OTAN, car elle "cherche à contrôler des secteurs technologiques et industriels clés, des infrastructures critiques et des matériaux stratégiques et des chaînes d'approvisionnement".

La Russie et la Chine ont dénoncé cette stratégie. En effet, Moscou a souligné que c'est l'OTAN qui "représente une menace" pour la Russie, tandis que Beijing a souligné le fait que la coalition militaire elle-même constitue un défi systématique à la paix et à la stabilité dans le monde. Source Hispan TV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/292351-la-blague-du-siecle-la-chine-et-la-russie-se-moquent-du-pretendu-caractere-defensif-de-lotan>



Radio Habana Cuba